Le cercle du Lac déménage (03/06/2011)

Le cercle est à l'étroit à l'Aula Magna

LOUVAIN-LA-NEUVE La demande de permis a été déposée mardi matin... le cercle du Lac, cercle d'affaires qui avait vu le jour en juillet 2005, et qui doit son nom à son emplacement avec vue sur le lac depuis le troisième étage de l'Aula Magna, déménagera prochainement à l'angle du boulevard Baudouin Ier et de la rue de Rodeuhaie.

"Nous sommes très heureux à l'Aula Magna, mais cela devient difficile, aujourd'hui, car on ne sait pas s'agrandir, alors que nous comptons 650 membres (chefs d'entreprises, professions libérales,...) à qui nous proposons plus de 15 activités mensuelles : tables réseaux, sports, visites, voyages,



conférences,... et que nous désirons atteindre 900 membres en 2015" , indique Eric van der Schueren, directeur général du cercle du Lac.

Le terrain cédé par bail emphytéotique par l'UCL devrait accueillir un tout nouveau bâtiment de 1.800 m2 et un Business Center de 1.350 m2, demandé par les membres du cercle d'affaires et au sein duquel le cercle du Lac sera prestataires de service. De quoi amplifier les services déjà offerts, comme la récente ouverture vers les jeunes entrepreneurs.

Parmi les objectifs que le cercle du Lac se donne : combattre la frilosité qu'éprouve le monde académique à rencontrer les chefs d'entreprises... C'est que le cercle du Lac permet à des chefs d'entreprises de créer des réseaux, de partager leurs problèmes et leurs succès.

Et si les rencontres au sein du cercle du Lac n'ont pas spécialement un impact direct sur le chiffre d'affaires, Stéphane Ketelaer, de Telemis, ne regrette pas d'avoir franchi le pas. "Si le seuil psychologique et de la cotisation n'est pas évident à passer, c'est une valeur que j'avais sousestimée. J'apprécie les conférences et la possibilité de disposer d'une salle, ce qui n'est pas toujours évident dans une PME."

Le nouveau bâtiment ne sera pas passif, mais durable et comptera un parking en sous-sol. Budget estimé: 6,785 millions d'euros qui seront financés par les banques, par les 30 coopérateurs de la compagnie du Lac (le bras armé du cercle) et qui pourrait être partiellement subsidiée par la Région wallonne à hauteur de 10 %. La pose de la première pierre est espérée en novembre 2011 et l'inauguration du nouveau bâtiment en 2012.

Laurence Dumonceau

© La Dernière Heure 2011

Cet article provient du site http://www.dhnet.be

DH Net